



4 Pièces

475 m²

Réf. LVS-2210

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous avons le privilège de vous présenter ce somptueux Rooftop situé en plein cœur de Monaco, sur le prestigieux boulevard des Moulins. Ce lieu d'exception vous offre un accès facile et immédiat aux meilleures commodités et restaurants de la principauté. Cet appartement de Maître, qui est en train d'être entièrement rénové avec un soin méticuleux, se distingue par le choix de matériaux de la plus grande qualité, reflétant un luxe raffiné. Le vaste séjour et la salle à manger baignent dans une lumière naturelle. Cet espace de vie élégant s'étend sur une cuisine ouverte, entièrement équipée ...

We are privileged to present this sumptuous Rooftop located in the heart of Monaco, on the prestigious Boulevard des Moulins. This exceptional location offers easy and immediate access to the principality's finest amenities and restaurants. This master apartment, which is being completely renovated with meticulous care, is distinguished by the choice of materials of the highest quality, reflecting refined luxury. The spacious living and dining room is bathed in natural light. This elegant living space extends to an open kitchen, fully equipped with appliances from prestigious brands, as well as ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

